



誰の忘れ物？

「校長先生！ちょっときてください。」

昇降口に立っていたとき、西から登校してくる子どもが私を呼びました。何かかと思い、そばにいってみると、体育館の横の側溝の上に、黄緑色の木の実？らしきものが、そっとおいてありました。子どもたちによると、市役所の近くに落ちている実だそうです。誰かの忘れ物かもしれないので、そのままにしておくことにしました。

次の日、同じ場所に行ってみると木の実はなくなっていました。忘れ物を取りにきたのでしょうか。もしかして、トトロ？

朝、昇降口に立っていると子どもたちはいろいろなものを拾ってきます。キーホルダー、ティッシュ、ハンカチなど様々です。最近、多くなったのは「ダンゴ虫」。小さな手を握りしめて私に見せにくる子、空き箱を利用した虫かごに入れてくる子、生活科の勉強で虫の観察をするのでしょうか。小さな虫にも命があります。北小の子どもたちは、大切に育てて、しっかり勉強した後は、元の場所に返してくれることでしょう。



7月の主な行事

- | | |
|---|---------------------------------------|
| 3日(月) 特別校時 (～20日まで)
いつもより10分早く下校します。 | 12日(水) フッ化物洗口 |
| 5日(水) フッ化物洗口、スクールカウンセラー来校 | 13日(木) スクールカウンセラー来校 |
| 6日(木) 学校訪問(市教委から) | 14日(金) 学級懇談会
5時～6時 1～3年、6時～7時 4～6年 |
| 10日(月) いじめ・いのちを考える日 | 19日(水) 給食終了日 4時間授業 |
| | 20日(木) 終業式 |

校長のひとりごと

運動場の東に桜の木があります。春には綺麗な花を咲かせてくれます。今は大きな緑色の葉っぱがたくさんで、天気の良い日には、素敵な日陰を作ってくれます。1か月前、桜の実がついているのを発見していたので、どうなったのか見に行くと、桜の木の下にこんなものがおいてありました。落ちていた桜の実を何かで切って、葉っぱに盛り付けたのでしょうか。懐かしい気分になりました。まだ、ままごと遊びをしている子がいるのですね。あまりにも可愛らしかったので写真を撮りました。

